



— Piacco! cria Andréa. — Arrrière, bandit! répondit Armand.

attention, et murmura tout bas :

— Bien jeune...

— A Londres, lui souffla Colar à l'oreille, on ne s'en est jamais aperçu. C'est un homme, va !

Puis Colar ajouta :

— Nos lapins vont venir d'ici à quelques minutes ; je leur ai donné rendez-vous à tous de une heure à deux du matin, et j'entends sonner une heure. Tu les recevras, Coquelet.

— Et vous, mon lieutenant ? demanda le faux épicier retiré.

— Moi, je vais causer avec Sa Seigneurie et lui monter nos hommes par ce judas, avec un bout de biographie. C'est le plus simple pour aller vite en besogne.

— Suffit ! dit Coquelet, je comprends.

Un petit coup sec et significatif fut frappé en ce moment à la porte d'entrée à la maison.

— Bon ! dit Coquelet en voici un.

Et il descendit son bougeoir à la main, laissant Colar et le capitaine, qui s'enfermèrent dans la petite pièce contiguë au salon de M. Coquelet, et soufflèrent leur rat-de-cave.

Deux minutes après, le faux épicier remonta en compagnie d'un jeune homme mince, fluet, aux cheveux crépus, et mis avec une élégance qui sentait son boulevard des Italiens.

— Ceci dit Colar à voix basse, tandis que le capitaine collait son œil au trou percé dans le mur, ceci est un *aristo*, Votre Seigneurie, un jeune homme de bien bonne famille, qui s'il n'avait eu quelques démêlés avec *la rousse*, qui l'a envoyé prendre les bains de mer à Rochefort, serait entré dans la magistrature ou la diplomatie. On l'appelle de son vrai nom *le chevalier d'Ornit*, mais il s'est prudemment débaptisé, et les dames de la rue Breda, qui l'idolâtrèrent l'on surnommé Bistoquet.